

AfD Fraktion Stadtrat Magdeburg

Persönliche Erklärung Stadtratssitzung 24.04.2023

Frank Pasemann

Sehr geehrter Herr Stadtrat Grube, was Sie hier hingelegt haben, im Umgang mit kleineren Fraktionen die personell nicht so aufgestellt sind wie die SPD, lässt mich an Ihrem Demokratieverständnis zweifeln.

Sicher ist eines, das was die Fraktion hier macht ist völlig entsprechend unserer Satzung. Dann kommt jetzt expotentiell diese Frage mit den persönlichen Stellungnahmen, kann man auch machen.

Dann noch ihre Behauptung, Herr Meister, sie können diese Anträge einfach von der Tagesordnung nehmen, das ist aber einfach politisch falsch.

Es wurde ein Antrag gestellt, sich nicht zu befassen.

Ich bin selber Ausschuss –Vorsitzender.

Danke dass wir hier so eine Ausgeglichenheit haben.